



dar a los Sres. Vazquez y Martin, pero estos se negaron y siguieron en su laudable obra hasta llegar a Motril y dejar en su casa a los pobres soldados.

Inmediatamente se hizo cargo de la asistencia y curacion del enfermo grave el médico Sr. Martin Pinar, y del menos grave el facultativo Sr. Esteva, los cuales les administraron los primeros auxilios de la ciencia manifestando que a no ser por el oportuno auxilio de los Sres. Vazquez y Martin, hubiera probablemente fallecido el soldado Hernandez.

Sabedor de este hecho el Presidente de la Cruz Roja en Motril Sr. Lopez Jimenez, personóse en la casa de los enfermos, ofreciéndoles cuanto necesitaban y aprobando en un todo el hermoso proceder de los Sres. Vazquez y Martin Poncea. Como delegado de la Junta general, procederá a la formacion del oportuno expediente para que sean debidamente recompensados ambos dignísimos miembros de la Cruz Roja, por la Asamblea general de la Asociación.

**Robo en cuadrilla.**  
A principios de la noche del día 15 del actual se cometió un robo en el cortijo de Vitoria, término de Gobernador, hecho que fué perpetrado por una cuadrilla de malhechores desconocidos, cuyo rastro persigue con gran actividad la guardia civil.

He aquí los detalles que acerca del suceso se nos comunican:  
Al oscurecer del referido día, hallábase sentada en la cocina del cortijo la dueña D.ª María Martínez Pérez, la criada Carmen Pérez, el labrador José García Hervás, la esposa de éste y su criada.

De repente y sin decir palabra alguna penetraron en la casa cuatro hombres desconocidos y dirigiéndose a la habitación en que se hallaban durmiendo las personas, amarraron por las muñecas al José García y comenzaron a amenazar a los demás.

En vista de lo que ocurría, atemorizados todos por aquel asalto, corrieron a refugiarse en una habitación las dos criadas y la mujer del García, a quienes quedó vigilado sin cesar de amenazarlas uno de los bandidos, mientras que otro de ellos custodiaba al labrador amarrado y los dos restantes se ocupaban en fracturar sicon un hocio la cómoda, un baúl y un arca, sacando y esparciendo por el suelo todas las ropas y alhajas que en dichos muebles había y guardando únicamente mil pesetas, que D.ª María Martínez tenía en uno de ellos y en billetes, la mayor parte de 100 pesetas.

El yegreño del cortijo que tiene unos 15 años de edad, estaba situado en la esquina y al divisarlo dos de los bandidos lo aprehendieron y lo condujeron a un cuarto, en el que encerraron también a la dueña y a otros dos jóvenes que eran a lo que parece novios o pretendientes de las criadas.

Los malhechores hicieron a los tres y a la D.ª María tenderse en el suelo y encima le echaron una porción de colchones y almohadas de lana, intimando a la cortijera a que les entregase todo el dinero que poseyese.

Mientras esto ocurría dentro del cortijo, otra escena más peligrosa se desarrollaba a la puerta. Un joven de 18 años llamado Claudio Martínez Sanchez pasaba por aquel lugar montado en una yegua, con direccion al inmediato pueblo de Gobernador.

Antes de llegar a la puerta del cortijo vióse sorprendido por dos hombres que le intimaron a desmontarse, amenazándole para ello.

El joven, creyendo sería una broma de algunos conocidos de la casa no prestó oído a las intimaciones de aquélla, foragidos, quienes al ver la desobediencia del Claudio le hicieron un disparo, sin que por fortuna hicieran blanco en el ginete, pero sí en la yegua, a la que entró el proyectil por la quijada derecha y salió por el ojo izquierdo, cayendo en el acto muerta.

Entonces Claudio echó a correr huyendo de los bandidos; pero estos le siguieron a una buena distancia haciéndole en la huida varios disparos, tanto los dos que lo sorprendieron como los que se hallaban dentro de la casa, que al sentir el ruido salieron a fuera.

En vista de que el joven se alejaba sin que los proyectiles le pudieran alcanzar, afortunadamente, los malhechores se retiraron, temerosos de que si continuaban en su persecucion fuesen sorprendidos.

Según manifestacion de los asaltados, los bandidos no son personas conocidas de ninguno de ellos y parece que su aspecto no es el de los habitantes de aquel país; deben ser a lo que juzgan de la vege.

Iban desarmados y casi todos llevaban boina, excepto uno o dos que usaban sombrero hongo negro; representan edades de 35 a 40 años.

La Guardia civil de Morada tuvo conocimiento del hecho relatado en la madrugada del 16 y enseguida se personó en el cortijo, desde donde informada de cuanto ocurría, organizó una batida general, reconociendo todos los montes, barrancos, cortijos y pueblos comarcanos.

Como resultado a las averiguaciones practicadas por la benemerita, solo ha podido saberse hasta ahora que varios labradores vieron dirigirse hacia el cortijo referido a puésta del sol el día citado a algunos hombres, cuyas señas coinciden con las dadas por la familia sorprendida, los cuales iban fraccionados y venían de la parte del puntal. Llevaban dos caballos, colorado y negro respectivamente.

Uno de los tres que iban a pie llevaba bandolera con placa, simulando ser guardia civil.

Después volvieron a ser vistos por los citados campesinos, dirigiéndose

en un principio aquellos hacia Gobernador y haciendo luego una contramarcha para emprender la ruta que habían llevado.

Supónese que entraron diseminados por la pedrera de Cogollos, sierras de Izanalloz y Villalta y que convenidos de antemano, se reunieron en las inmediaciones del cortijo para dar el golpe de mano, volviéndose luego por el mismo sitio.

**Comision de Fomento.** Anoche se reunió la Comision municipal de Fomento y acordó:  
Proponer al cabildo que se apruebe la concesion a D. Manuel Aguirre para que construya un tranvía (autocarril) a la Alhambra por la huerta de la Boina.

Que se rieguen todos los días los árboles de Bibarramba.  
Y que se dé un distintivo a los guardas de los jardines públicos.

**De Murcia a Granada.**  
Bajo la presidencia del señor Alcalde, se reunió anoche la comision gestora del ferrocarril de Murcia a Granada.

Se dió cuenta del estado del asunto y se acordó dirigir al ministro de Fomento una enérgica protesta contra el proceder de la Compañía concesionaria fundada en el nuevo engaño que ha realizado la referida empresa al no reanudar las obras en fines de julio como prometió.

Se pedirá en dicho documento al ministro el pronto despacho de la solicitud que presentaron los representantes de las cuatro provincias reunidas en Madrid, no solo en la parte que se refiere a la revision de la Real orden de transferencia, sino muy especialmente en el segundo extremo de la misma, o sea en la intervencion inmediata por el Estado de todas las obras y del material que tenga la compañía en el trozo de Baza a Granada, segun previene la ley para los casos como el presente.

La solicitud se enviará al ministerio por conducto del Excmo. Sr. Marqués de Sardoal.

También se acordó, a propuesta del señor Alcalde y antes de que empezara a tratarse el asunto objeto de la junta, consignar en acta el profundo pesar de la Comision por la muerte del Sr. Cánovas, cuya aceptacion del cargo de presidente de la Comision gestora en Madrid, era para las cuatro provincias una gran esperanza.

La Comision volverá a reunirse muy en breve.

**Pronóstico del tiempo.** Segun un astrónomo de los que aspiran a proseguir la obra del malogrado Nothelsoom, durante los primeros días de setiembre próximo serán frecuentes las tormentas, anticipándose por esta causa las primeras aguas y refrescando bastante la temperatura.

Si el vaticinio acierta, tendremos muy pronto el otoño.

**El tiempo.**  
Los fuertes calores del mes de julio que calmaron algo al comenzar agosto vuelven a molestarnos, y especialmente desde hace tres ó cuatro días las temperaturas resultan excesivas, pues los termómetros vienen marcando 34 y 35 grados a la sombra y 45 y 47 al sol.

Hace ya muchos años que no ha sufrido Granada un verano tan caluroso y sobre todo tan largo é insistente como el actual, pues desde el Corpus a la fecha alcanzamos diariamente temperaturas máximas superiores a las observadas, el verano pasado en los tres ó cuatro días que hicieron de gran calor.

Para colmo de males no se nota la menor señal que presagie un cambio de tiempo, y por las trazas el terrible calor que nos agobia desde hace dos meses no nos abandonará con la prontitud que ya reclaman el campo y la salud.

**Una pregunta.** En carta de Madrid que tenemos presente, nos preguntan algunos artistas granadinos si el boceto ó estatua que se premia en el concurso que ha anunciado para octubre el Liceo quedarán de propiedad de la Sociedad ó de los autores, como muchos han creído en vista de la exigua cantidad, insuficiente aun para cubrir los gastos de ejecucion que se señalan como premio en la convocatoria del Certamen.

Trasladamos la pregunta a la Junta del Liceo.

**Mantenedor.**  
El Círculo Literario de Almería ha nombrado al distinguido catedrático de la Universidad de Granada D. José España y Lledó, «Mantenedor» de los Juegos Florales que ha de celebrarse por aquella sociedad el día 25 de los corrientes, en sustitucion del Sr. Silvea anteriormente designado.

A la invitacion que para ello se dirigió al Sr. España, ha contestado este, aceptando el cargo, con el telegrama siguiente:

«Recibo su carta. La hora con que me distinguen me abruma. Tomo no corresponden a sus esperanzas. Sin embargo, estoy a las órdenes del Círculo Literario.—España.»

Por nuestra parte nos felicitamos de tan acertado acuerdo, y como granadinos agradecemos la designacion hecha por el Círculo Literario en favor del elocente catedrático de esta Universidad, pues dicho nombramiento es una prueba más del cariñoso afecto que siente Almería por Granada.

La hermosa palabra del Sr. España en los Juegos Florales de Almería dará elocente testimonio del cariño con que Granada corresponde a la ciudad hermana.

**Conservacion de los melones.**—Un periódico agrícola da el procedimiento para conservar en perfecto estado durante más de un año los melones. Se eligen los más sanos, se les limpia bien, se les recubre con papel de algodón sin cola, y enseguida se colocan por tantas dentro

de una caja ó tonel que cierre bien, de modo que no se toquen unos a otros. En el fondo se pone una capa de yeso en polvo fino y seco; los huecos entre melon y melon, y entre éstos y las paredes de la caja, se llenan tambien de yeso, y otra capa de esta misma sustancia protege el todo de la accion del aire exterior.

**Un guarda muerto.**  
El 15 del corriente se cometió en el pueblo de Fonegas un crimen, que ha impresionado vivamente a aquel vecindario.

En la tarde de ese día se hallaban reunidos en una taberna del pueblo Antonio José Ayala Rodríguez, guarda de los montes de D. Antonio Dávalos, Antonio Lopez Hernandez (a Mamita, guarda de D. Antonio Cambil, y José Cobos Garcia, acarreador de lena.

Entablaron disputa los guardas Ayala y Lopez, agradiendo tanto que el Cobo tuvo que interponerse entre ambos, con el fin de evitar una desgracia, echando a aquél a la calle y sujetando al Lopez, que amenazándole, consiguió verse libre del Cobo.

Ehtonces, Ayala cogió la escopeta del Lopez y con ella descorrió un tiro a su dueño que quedó muerto en el acto con la cabeza destrozada por el disparo.

El Juez municipal D. Manuel Casas Lozano se personó inmediatamente en el lugar del suceso, acompañado del secretario D. Juan de Dios Moya, los cuales instruyeron las primeras diligencias.

El agresor, que al principio se dió a la fuga, se ha presentado al Juez de instruccion de Guadix.

El agresor y su víctima dejan cada uno cuatro hijos.

**Compositor.** Se encuentra en Almería el insignie maestro granadino D. Ramon Noguera.

**Viajeros.** Ha regresado a esta capital, el oficial primero de la secretaria del gobierno civil D. Diego Roca de Togores.

Se encuentran en Almería la marquesa de Lombay y el conde de Torre Isabel, y se espera a la familia del señor conde de Miravalle.

Ha llegado a esta capital procedente de Loja el agente de negocios D. Dámaso Cerezo Vega.

Anoche salieron para el Almería D. Manuel Guerrero, su señora y doña Dolores Rodriguez, esposa del comandante de infantería don Manuel Millet.

Ayer salió de esta capital con direccion a Almería D. Manuel Garcia Martin acompañado de sus bellísimas sobrinas Sofia y Emilia Romero.

**Desgracias en Armilla.**  
El domingo ocurrieron dos sensibles desgracias en Armilla.

Un operario de la fabrica remolachera Santa Juliana llamado José Rodriguez, se quedó dormido cuando estaba sembrado en la estera de la fabrica. Cambio el aire a poco rato, y los vapores de la cal asfixiaron al infeliz operario.

Cuando ya por la tarde fué relevado en su ocupacion un hermano suyo, lo encontró muerto.

La otra desgracia ocurrió cerca del cortijo de D. Federico Niesta. Un carrero de dicho cortijo que marchaba a pié junto a su carró vió venir en direccion contraria otro vehículo. Siguió su camino sin apartarse, en la confianza de que el otro conductor desviaría su carró.

Por desgracia el carrero iba dormido, lo que no observó el que iba a pié y este fué cogido entre las ruedas de ambos carrós, sufriendo heridas graves.

**Un asesinato.**  
En las afueras del pueblo de Aldeire fué encontrado anteayer el cadáver de Domingo Salcedo Gamez, de 17 años de edad, muerto de un balazo en la espalda.

El sombrero de la víctima se encuentra tambien agujereado de otro disparo.

Al muerto se le encontró en la faja una navajita cargada, (sin señales de haber hecho uso de ella.

Esta circunstancia hace presumir que se trata de un asesinato.

**Casos y cosas.**  
Mujer herida. Ayer en el Puente del Cristiano fué herida levemente en la cabeza una mujer llamada Carmen Alvarez, que fué llevada al hospital por los guardias municipales 25 y 56.

casos de catarros gastro-intestinales, diarreas de los físicos, vómitos, prolixos y dispepsias.

Tambien me han dado resultado beneficioso en un caso de disenteria en un individuo que el contraigo en Filipinas y se le reprodujo en esta capital.—Madrid 3 de setiembre de 1888.—E. Gomez de la Mata.

**Número notable.**  
Se ha recibido en la Administracion de este periódico (Reyes Católicos, 8, pral.) el número 20 de la bonita revista **EL ECO DE LA MODA**, la cual, según verán los compradores, uno de los más notables de los que hasta ahora van publicados.

El figurin iluminado y el patron cortado al tamaño natural, comprenden los modelos para la confeccion de un elegantísimo cuerpo *Sylvia*.

Entre la infinidad de modelos que contiene, a cual más caprichoso, merece especial mención uno de pelín negro y blanco y la seccion de labores de señora, una de las más importantes de esta revista.

Precio: 20 céntimos ejemplar y 5 pesetas el semestre, servido a domicilio.

**En géneros.** PARA NIÑERAS y varones chicos y variados géneros de vestidos a precios muy ventajosos, se acaban de recibir en

**EL SOL, Zacatin, 5.**  
Batinos, batas, percales, lanas, armures, sedas, tulos, tocas, encajes y novedades para señoras, sin competencia. Para trajes en negro y colores, pardenes y géneros para chicos, levita, etc. y demás géneros para caballeros, depósito de las mejores fabricas, a precios como en las mismas.—Francisco de P. Lopez Siles, EL SOL, Zacatin, 5.

**Las desoladas.** A las que presenten el certificado de la Junta de Sanidad, se les dará el medicamento que necesitan para curarse de las enfermedades que padecen.

**Tos ferina.** Alivio seguro con la **UNA PESETA FRASCO.**

**Farmacia del Doctor Picazo.** Santa Paula, 81.

**Para calmar la sed,** hace buena digestion y estimula el apetito, no hay mejor bebida que la

**Corveza alemana de LA AUSTRIACA**

Al detalle en todos los Cafés, Cervecerías y Tabernas.—Los pedidos al por mayor al Representante en la calle de SANTA PAULA, núm. 4.—Al g. 1/2 a 20 céntimos botella, en la 6.ª 277.83.

**Dasatiempo**  
CHARADA EN ACCION.  
Solucion a la de ayer: Sorprendente.



**Alcance postal**

**Explosion.** En la Coruña, un muchacho, casual ó intencionadamente, arrojó una cerilla dentro de un bocoy, desinflandose los gases que contenia, se produjo una formidable explosion. El rapaz fué lanzado a algunos metros de elevacion, produciéndose al caer heridas de alguna importancia.

**Acto brutal.** En Lamalonga (Orense), dos labradores apalearon bárbaramente a un subdito portugués, llamado José Carralho. El agredido falleció dos días después.

**Conferencia de Prelados.** Para el mes de octubre se anuncia la celebracion en Oviedo, de una conferencia de prelados, a la que asistirán los señores cardenal arzobispo de Santiago y los obispos de Tuy, Lugo, Orense y Mondoñedo.

**El incendio del Bazar.** En breve serán juzgados en Paris los que aparecen como autores de la terrible catástrofe ocurrida en el Bazar de la Caridad. Los procesados son el baron de Mackan y dos empleados del Cinematógrafo.

El incendio se originó porque estos individuos encendieron una cerilla, cuya llama inflamó una botella de éter.

**Profecía triste.** El profesor Falb de Viena anuncia que el día 13 de noviembre de 1899 un cometa chocará con la tierra. Los cálculos del sabio meteorólogo no permiten asegurar por ahora si la violencia del choque reducirá a polvo nuestro planeta, ó si lo envolverá en un atmósfera de gas envenenada que causará la muerte a todo el género humano.

Lo que debe en parte tranquilizarnos es que los hechos desmienten generalmente a los oráculos de la meteorología.

**Casos de fecundidad.** En Villaverde de Ucar una segadora tuvo que interrumpir hace algunos días su labor por haberle sobrevenido dolores de parto, el cual se presentó tan bien, que a los pocos minutos salió la mujer de un cuidado para entrar en otro mayor: el de la lactancia de cinco robustos niños que dió a luz.

—Una campesina gallega, al dar a luz cerca de Santiago una robusta niña, y al ser trasladada al hospital, dió a luz otros dos, viéndose los tres recién nacidos.

**Suicidio.**  
Dicen de Córdoba que en unos terrenos inmediatos al cortijo llamado El Ochavillo se ha encontrado el cadáver de un soldado del batallon de cazadores de Cuba, el cual hace tres días que habia desaparecido del cuartel.

**Percance funesto.**  
Un joven de quince años, hijo de un industrial de Tortosa, que salió de aquella ciudad en el tren de Ampolla, fué víctima de desgraciado accidente.

Completamente dormido pasó de largo la estacion de Ampolla, y al darse cuenta de ello, se tiró por la ventanilla, quedando en mal estado.

**Casi ahogado.**  
En el cementerio de Sevilla ha ocurrido un lance que, pudo privar de la vida a un sepulturero.

Se hallaban cerca de la moria dos de estos empleados municipales, cuando uno de ellos, llamado Casimiro Arenas, cayó al agua sin que al pronto le viera su compañero.

El Arenas se sostuvo algun espacio de tiempo sobre las aguas; pero habia perdido ya las fuerzas y se sumergió en las profundidades del agua.

Al ver el otro lo que pasaba, logró extraerle con vida.

**Lo gastado en coronas.**  
Cádiz se las coronas enviadas al entierro del Sr. Cánovas, importaron unos 25.000 duros.

**Otro suicidio.**  
Barcelona 13.—Un joven de 26 años llamado Luisa Olos, que se hallaba ahogada en una casa de caridad se ha suicidado, arrojándose por una ventana alta al patio del establecimiento benéfico.

La infeliz quedó muerta en el acto.

**La insurreccion de la India.**  
De Bombay dicen que se nota movimiento entre las tropas y los funcionarios indígenas, que reparten proclamas, predicando la guerra santa.

Aumenta la gravedad de este conflicto.

**Una enamorada.**  
Madrid 17.—Una hermosa dama rusa, que habíase venido desde San Petersburgo, persiguiendo a un cantante italiano, del que estaba enamorada, asediada a éste. La dama fué detenida por la policia a instancias del cantante y llevada desde Manzanares, donde venenaba, al Gobierno civil, en donde ha quedado depositada para enviársela a Rusia.

**Ataque rechazado.**  
Telegrafian de la Habana que un grupo rebelde intentó entrar en Trinidad (Villas) pueblo de 12.000 habitantes.

Fueron rechazados haciéndoseles muchas bajas.

Tuvimos tres heridos.

En otros encuentros matamos 37 rebeldes y tuvimos cinco soldados heridos.

Se han presentado 50 rebeldes con armas y 63 sin ellas.

**El cupo de guerra.**  
Los cupos militares de Filipinas, Puerto Rico, Cuba y la Peninsula para este año serán como sigue: Filipinas, 8.000 soldados; Puerto Rico, 10.000; Cuba, 20.000; España, setenta mil. Los mozos inscriptos en este año exceden en un 33 por 100 del año anterior.

**Grecia y Turquía.**  
En la isla de Candia, tienen lugar grandes perturbaciones. Los turcos conservan en la isla 16.000 hombres; 2.000, Italia; 2.500, Inglaterra, Francia y Rusia; y Alemania, 1.500.

La permanencia de los turcos en Tesalia contribuye a aumentar los recelos de los griegos.

Banqueros ingleses y alemanes se han ofrecido al gobierno heleno para solucionar el conflicto financiero. Banqueros poderosos de Francia se han ofrecido para remediar la angustiosa situacion del erario griego y pagar el primer plazo de la indemnizacion de guerra.

**Uno de buena familia.**  
En la iglesia de los Gerónimos ha sido sorprendido un joven de buena familia que habia abusado de tres niñas de corta edad.

Por respeto a su esposa, distinguida dama, la prensa se ha abstenido de publicar el nombre del estuproador.

**La Bolsa.**  
Madrid 17.—Apertura: Paris 62'25 Londres 00'00. Barcelona 64'55.

Continúa la buena tendencia. El interior asciende a 64'65 y 67 y 1/2. El exterior a 80'80.

Cubas de ambas emisiones en alza, así como las obligaciones filipinas. Los demás valores sostenidos. Las Aduanas, cupon cortado a 96'25.

A las cuatro. Interior fin corriente 64'55. Próximo 00'00.

Telegramas. Barcelona (3 t.) 64'50. Exterior 80'80.

Paris: Exterior 62'00. Renta francesa 000'00.

**El buque apresado.**  
Se han recibido más noticias acerca del buque apresado por los piratas rifeños. El barco es italiano, y llámase «Bismarck». Despues de saqueado, pudo escapar a Gibraltar. Fueron hechos prisioneros el capitán y el conatramestre y dos marineros.

Por su rescate piden elevadas sumas.

transigirá en nada con el Sr. Silvea, y afirma que morirá envuelto en la bandera de la intransigencia, cumpliendo los deberes que le impone la memoria de Cánovas.

**EL GLOBO.**  
Dice que los liberales, despues de realizar campañas brillantes en el poder, empezáronse circunspectos y desprendidos.

**EL TIEMPO.**  
Dice que urge esse la interinidad y se piensa mucho que el gobierno que se elija represente para España la solucion de los problemas pendientes.

**LA EPOCA.**  
Sos tiene que se impone la interinidad entre los Estados europeos para concluir con el anarquismo.

**EL HERALDO.**  
Recordando las frases de Alejandro, dice: Este del su imperio al más digno; al más digno pertenece por derecho propio el puesto vacante en la politica española.

Confirma la impresion de que el general Azcozaga volverá a ser nombrado presidente definitivo del Consejo.

**Azcozaga continúa.**  
El general Blanco ha escrito al general Azcozaga una expresiva carta poniéndose incondicionalmente a su lado.

—El elemento joven de la mayoría ha suscritto una carta de adhesion incondicional al general Azcozaga, para realizar la union de los conservadores.

—A juicio de políticos que tienen motivo para estar bien informados, gana terreno la posibilidad de una modificación del ministerio bajo la base Azcozaga, Teluan y Cos-Gayon, encargándose éste de la cartera de Hacienda. Indicanse como futuros ministros al marqués de Pidal, al conde de Torreanaz y al vicepresidente del Congreso y subsecretario de Gracia y Justicia, Sr. Garcé y Aliz.

Estas son las últimas impresiones políticas que se reciben de Madrid.

**Opinion de Lopez Dominguez.**  
Hablando en San Sebastian, con algunos periodistas, ha dicho que las divisiones existentes entre los conservadores alargaran la interinidad del general Azcozaga.

**Cartera de Granada.**  
La Alhóndiga. Se vendieron ayer 8 quintales métricos de trigo, al precio de 23'50 y 30 pesetas.

Quedó una existencia de 653 quintales.

La cebada sigue de 21 a 22'50 pesetas quintal y las habas de 22 a 23'00.

**Registro civil.** Cinco nacimientos y cuatro defunciones.

Matrimonios uno, sup. conyugal uno.

**Seccion religiosa.**  
Cultos.

**Comemoracion Mariana.** Nuestra Señora del Olvido, en Madrid, el día 19.—San Luis obispo y San Agn.

Jubileo de las cuarenta horas en la iglesia de San Bernardo. Se manifiesta las seis y media y se oculta a las seis y media.

Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla a las ocho y media.

Misa de doce.—En San Justo, las Antustias, la Magdalena y San Bernardo.

Novena.—La de Nra. Señora del Tránsito en Sta. Inés, las Comendadoras y Sta. Isabel a las seis.

Rosario.—En la Catedral, San José, San Ildefonso y San Andrés a las ocho. En las demás iglesias a la oracion.

Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora de la Salud, en San Cecilio.

Almanaque del Rosario. Aunque Dios me castigue, siempre esperaré en él.—Job.

**Incomodidades gástricas.**  
El abajo firmado se hace un deber en declarar que sufriendo atrozmente de incomodidades gástricas, complicadas con cruel anemia, a punto de no poder caminar, de grandes agitaciones nerviosas, que parecían concluir con su vida, desanimado de tanto padecer y sin esperanzas de encontrar en la medicina medias para desterrar tan terribles sufrimientos; por una feliz casualidad resolví tomar las píldoras ferruginosas del Dr. Heintzelmann, alternadas con las antisépticas del mismo autor, recuperando con increíble rapidez la salud perdida, hasta el punto de encontrarse actualmente radicalmente curado.

—Firma este certificado para que sirva de ejemplo a las personas que sufriendo de estas crueles dolencias, deseen obtener la salud, tomando al efecto los preparados del Dr. Heintzelmann.—Enrique Pereira (firma legalizada) y Agente en Granada: Farmacia de D. Francisco de P. Galvez, Mesones 81.—Frasco, ptas. 3'90.

**TELEGRAMAS.**

**Sagasta.**

El Sr. Sagasta ha hecho hoy las siguientes declaraciones:

La jefatura conservadora.

—Dice que observando el lamentable cuadro que ofrece el partido conservador, le producen hondo disgusto los antagonismos de sus hombres, que olvidan lo que el interés de la patria y la conveniencia del partido exigen con motivo de la jefatura, para dar salida a ambiciones y rencillas personales que a nada bueno pueden conducir.

La apetecida union de todos los conservadores, bajo una sola autoridad a cuyos mandatos presten obediencia y acatamiento, solo podrán lograrla los hombres de ese partido, prescindiendo de su intransigencia.

Duda de que el Sr. Silvea

preste a esa obra su concurso. Hoy el Sr. Azcárraga se halla al frente del partido y del gobierno.

Su confirmacion en ese cargo depende solo de las relaciones interiores de los individuos del Gabinete. Guarden estos sus disencimientos y sus más ó menos ocultas ambiciones, y el general Azcárraga será el jefe de los conservadores y del Gobierno.

Peró si los ministros, en vez de sacrificar sus particulares deseos y antagonismos en aras del bien supremo que se persigue, insisten en manifestar sus divergencias, Azcárraga, hombre recto y de gran seriedad, desistirá de hacer la gran obra de unificación del partido, y abandonará el poder, dejando huérfano de jefe á los conservadores y al Gabinete.

De todos modos, y á pesar de cuanto para evitarlo se haga, la continuacion del Gobierno actual, tal y como se halla constituido, no será otra cosa que una prolongacion de la interinidad presente.

Continúa el Sr. Sagasta diciendo que acaso el desarrollo de los acontecimientos precipiten la dimision del Gobierno.

Dice que espera tranquilo la marcha de los sucesos, aunque prevenido, para el caso de que S. M. le confie las riendas de la gobernacion del Estado. La cuestion de Cuba.

Refiriéndose al planteamiento de las reformas en Cuba, dice el Sr. Sagasta que no puede adelantarse sobre ello ninguna afirmacion.

Los conservadores, añade, empezaron por plantear las reformas, y los liberales cuando seamos gobierno, estudiaremos este asunto, que en el poder es donde puede estudiarse mejor.

Depende nuestra conducta futura, de lo que con más acierto nos dicte el estado de los negocios de Cuba, cuando gobernemos.

Estas declaraciones del señor Sagasta, están siendo objeto de viva discusion en los círculos políticos.

Entre los conservadores han producido mal efecto, negando aquellos transcendencia á los disencimientos de los prohombres de su partido.

Por el contrario, los liberales tributan calurosos elogios al Sr. Sagasta, alabando todos sus declaraciones que califican de sinceras y patrióticas.

El meeting de New-York

Telegramas que se reciben hoy de New-York dan cuenta de haberse celebrado allí el anunciado meeting anarquista, con el objeto de celebrar el asesinato del Sr. Cánovas.

Una oradora insultó á la policia que vigilaba en el meeting, cuidando de que no se alterara el orden.

Hablaron varios anarquistas. Estos ensalzaron al asesino, calificándolo de víctima del «Monstruo tirano».

Todos los discursos ostentaron una nota comun, la de la mayor exaltacion.

Al final del meeting se hizo una colecta entre todos los asistentes á él, para sufragar con ella los gastos de la reunion.

Estos importaban cuarenta duros.

La colecta solo produjo trece. La colonia española censura al Gobierno de los Estados Unidos, por haber consentido que públicamente se haga la apologia de un crimen que condena la opinion de todo el mundo civilizado.

Tetuan jefe?

Madrid 18 (9:20 mañana.) «El Nacional» de hoy publica un artículo que está siendo muy discutido y comentado en todas partes.

Dedica ese artículo al estudio de la cuestion política, y refiriéndose á la jefatura, dice que á la hora presente se desconoce quién será el nuevo jefe del partido conservador.

Tampoco se puede afirmar á quién confiará la Reina, dentro del partido, la presidencia del Consejo.

Continúa diciendo el periódico que la designacion del Sr. Azcárraga para la Presidencia del Consejo se imponía en los primeros momentos subsiguientes al crimen de Santa Agueda, cuando era de temer que el orden público padeciera una grave alteracion.

Pasados aquellos instantes de peligro, toca resolver á la Corona sobre este particular pues ella más que nadie conoce la conveniencia de que presida el Gobierno tal ó cual personaje.

Además, la jefatura del señor Azcárraga es tanto más inaceptable cuanto que él mismo no la apetece, y cree de ella que es una carga muy pesada y de grandes responsabilidades, que él no quiere sufrir.

Añade que hay que tener en cuenta tambien la respetable opinion del Sr. Cánovas el cual se mostró siempre enemigo acérrimo de jefaturas militares permanentes.

A este propósito, recuerda «El Nacional» que una vez, un diputado de la mayoría preguntó á Cánovas sobre cuál sería el heredero de la jefatura del partido conservador, á cuya pregunta el ilustre muerto contestó descartando para ese cargo á muchos nombres que hoy suenan como jefes probables.

Dice tambien que el Sr. Cánovas se mostró muy inclinado á la jefatura del Sr. Duque de Tetuan, de quien dijo que era hombre muy discreto, de un carácter firme y muy apto para dirigir el partido conservador, prodigándole además grandes elogios, que el periódico cree merecidos.

Después, sigue el artículo diciendo, el Sr. Cánovas añadió concretamente que el día que se viera obligado á dejar la presidencia del Consejo, solo se la confiaría al Sr. Duque de Tetuan.

Termina «El Nacional» su artículo sentando la línea de conducta que en esta materia piensa seguir, que no es otra que la de defender esa candi-

datura que recomendó el señor Cánovas, cuya experiencia y cuyos talentos, si otra razon no existiera, aconsejan la citada jefatura.

LA COTIZACION.

Table with financial data: BOLSA DE MADRID, 4 0/0 interior contado, 4 0/0 exterior, 4 0/0 amortizable, Cubas viejas, Cubas nuevas, Acciones del Banco de España, Obligaciones de Aduanas.

Table with financial data: CAMBIOS, Londres, 8 dias vista, París, 8 dias vista.

Table with financial data: BOLSA DE PARÍS, 4 0/0 exterior.

Otro atendido.

Madrid 18 (8:30 noche.) Telegrama de París una noticia que ha producido viva impresion.

Felix Faure, el presidente de la república, ha marchado para Rusia.

Pocos momentos después de haber pasado la calle de Lafayette, próxima á la estacion, se sintió una detonacion formidable.

Al oirla, la muchedumbre, llena de terror, se espació apresuradamente en todas direcciones, produciéndose una gran confusion.

La policia acudió al lugar de la explosion, encontrando una bomba imperfectamente construida.

Había sido cargada con pólvora y clavos gordos.

Afortunadamente, no hubo que lamentar desgracias personales.

Se han practicado varias prisiones.

El hecho ha causado gran sensacion en París.

La causa de Angiolillo.

Madrid 18 (8:12 noche.) Hoy se ha visto ante el Consejo Supremo de Guerra la causa seguida contra Angiolillo, el asesino de Cánovas.

El defensor pronunció un elocuente discurso, ensalzando la figura de Cánovas, y anatematizando el atentado.

Terminó su informe pidiendo clemencia para su defendido, á quien presentó como un ser que obra inconscientemente, fanatizado por la idea anarquista.

El fiscal tambien hizo un elocuente informe.

Relató minuciosamente el hecho que ha motivado la causa, estudió las pruebas del mismo y la historia del procesado para deducir que debe confirmarse la sentencia de muerte que contra Angiolillo ha pronunciado el Consejo de Guerra, reunido en Vergara.

Tanto el defensor como el fiscal han sido muy felicitados por sus discursos.

El tribunal ha confirmado el fallo del Consejo de Vergara.

Reunido hoy el de ministros para examinar el proceso ha acordado ponerle el «enterrado y conforme».

Seguramente en esta semana se ejecutará la sentencia.

Lo que dice Pando.

Madrid 17 (8:45 noche.) El general Pando ha declarado hoy que la muerte del Sr. Cánovas impone la descomposicion del partido conservador.

Dice que la jefatura de una grande agrupacion política se conquista con los méritos propios; pero no se impone ni debe imponerse de ningún modo.

Repite que urge mucho cambiar el sistema seguido en Cuba, en la forma que ya varias veces ha declarado.

Añade que allí siempre hubo y habrá separatistas, pero que la masa general del pais ama á España.

Han causado impresion estas declaraciones, siendo objeto de acaloradas discusiones.

Viaje de Azcárraga.

Madrid 18 (8:40 noche.) El Presidente del Consejo de Ministros general Azcárraga, ha salido hoy para San Sebastian.

Polavieja y Azcárraga.

Madrid 18 (8:30 noche.) Hoy han celebrado una conferencia los generales Polavieja y Azcárraga.

Se asegura que este ha ofrecido al ex-gobernador de Filipinas un alto puesto, que Polavieja ha rechazado, alegando lo quebrantado de su salud.

Cargos eclesiásticos.

Madrid 18 (8:30 noche.) El Consejo de Ministros celebrado hoy ha acordado la siguiente provision de cargos eclesiásticos.

Para ocupar el Arzobispado de Toledo, el Sr. Cascajares, que lo es de Valladolid.

Para este, el Sr. Cos, Arzobispo-obispo de Madrid-Alcala.

Para este cargo, el Obispo de Sion, y finalmente, para Palacio, el obispo de Palencia.

La cuestion política.

Madrid 18 (10:40 noche.) Además del proceso de Angiolillo, el Consejo de Ministros celebrado hoy, se ha ocupado de la cuestion política.

El Sr. Cos-Gayon propuso que el Sr. Azcárraga presente á la Reina la dimision de todo el Gabinete.

Acceptada la proposicion, se acordó que el Jefe del Gobierno las lleve todas á San Sebastian.

En el caso de que la Reina quiera que continúe el actual Gabinete, los ministros acatarán el deseo de la Regente.

Hay gran animacion en los círculos políticos, esperándose con interés la decision de Su Majestad.

El Embajador del Japon.

Madrid 18 (10:40 noche.) «Telegrafian» de San Sebastian que el ministro del Japon ha declarado que pronto se establecerá en Madrid una representacion del Mikado, para la mejor inteligencia de los dos gobiernos.

Dice el Embajador que el Japon no tiene intervencion alguna en la insurreccion de los tagalos, y afirma que no solo su gobierno ha ofrecido el año pasado al nuestro su más completa neutralidad en la lucha con la rebeldia; sino

que tambien aquel ofrecimiento alcanza á secundar eficazmente á España en sus deseos respecto á las islas Filipinas.

Cubana condenada.

Madrid 18 (10:40 noche.) En la prensa de New-York, recibida por el último correo, se encuentra una noticia cuya certeza no se halla comprobada.

Dice aquella que los Tribunales de la Habana han condenado á veinte años de reclusion á Evangelina Cisneros, bellissima sobrieta del presidente de la república de Cuba.

La causa de la condena es el suponerse cómplice á Evangelina en el complot que se fraguó el año pasado contra el gobernador de la isla de Pinos.

Ultima hora.

Continuacion del Gobierno.

Madrid 19 (2 madrugada.) Se afirma autorizadamente que el Gabinete actual seguirá gobernando tal como está constituido, otorgándosele los poderes sin fijarle plazo alguno.

Continuará el Gobierno del general Azcárraga, mientras las contingencias que puedan ofrecer los acontecimientos futuros no reclamen un cambio de Ministerio.

Muerte repentina.

Madrid 19 (2 madrugada.) Ha fallecido repentinamente en el balneario de Orduña, una hija del Sr. Gasset, director de «El Imparcial».

El Sr. Gasset se halla apesadumbrado con esta desgracia.

De viuda á viuda.

Madrid 19 (2 madrugada.) La viuda del presidente de la república francesa, Sady Carnot, que fué asesinado hace cuatro años por el anarquista italiano Caserio, ha escrito una sentida y afectuosísima carta de pésame á la viuda del Sr. Cánovas.

Los ingleses en Marruecos.

Madrid 19 (2 madrugada.) Telegrama de Tánger que el Sultan Abd-el-Azis se muestra muy alarmado con los manejes de una empresa comercial inglesa.

Esta se empeña en tratar directamente con los jefes de las kábilas de Wadnum, en cuyas costas se proponen establecer numerosas factorías sobre terrenos ya adquiridos de aquellos jefes.

El Sultan ha enviado á Wadnum un buque de guerra, con una comision de delegados imperiales, para que averigüen y le informen acerca de cuanto ocurra.

Compañía General de ELECTRICIDAD

Advertisement for Compañía General de Electricidad, listing services and prices for electrical installations.

Advertisement for ROSERINA, a medicinal product for various ailments.

Advertisement for COQUELUCHÉ, a hair care product, and a notice for a car sale.

Advertisement for a car sale, mentioning a vehicle for sale at a low price.

Advertisement for Sociedad de canteros de Sierra Elvira, a construction workers' society.

Advertisement for a car sale, mentioning a vehicle for sale at a low price.

Advertisement for a car sale, mentioning a vehicle for sale at a low price.

Advertisement for DE VIFERCHOT, a medicinal product for various ailments.

Advertisement for MESONES, a medicinal product for various ailments.

Advertisement for a lost item, mentioning a lost object.

Advertisement for Jarabes, a medicinal product for various ailments.

Advertisement for Jarabes, a medicinal product for various ailments.

Advertisement for Academia preparatoria, a school for military careers.

Advertisement for Academia preparatoria, a school for military careers.

Advertisement for Academia preparatoria, a school for military careers.

Advertisement for Academia preparatoria, a school for military careers.

Advertisement for Compañía General de Electricidad, listing services and prices for electrical installations.

su venida debe ser una denuncia de Escobedo. —Pues bien, dijo la princesa con su carácter orgulloso y ligero, que venga, nada me importa; de todos modos nuestras relaciones no son un misterio; estoy cansada ya de disimular, de sufrir; y si me apuran mucho acabaré por ir á vivir con vos. Estremeciósse Perez. —Pero eso sería igual á arrojar mi vida por la ventana. —Sois un cobarde. —No tal, mudo toda la extension del peligro. —Pues bien, haced lo que gustéis, pero al menos prestad oídos á mis ruegos, como yo los he prestado á los vuestros. Don Juan de Austria me escribe desde Namur, rogándome influya cuanto antes con el rey para que se conceda á su secretario Juan Escobedo, la solitud de la construccion de un fuerte en la Peña de Mogro en Santander, y se le dé su tenencia. Animáronse los ojos del secretario. —Ese hombre se pone en nuestras manos; dijo. —¡Bah! ¿por solicitar la tenencia de un castillo? —Es que debéis tener presente que el sueño actual de don Juan es ser rey de Inglaterra. —Cosa es esa de la reina Isabel, y del Papa.

—Y bien, una vez realizado su sueño, una vez dueño de Inglaterra, ese fuerte de la Peña de Mogro que equivale á poseer el puerto de Santander y su castillo, le abrirá puerta franca para apoderarse de España. —¡Ah! exclamó la princesa con el acento de aquel que recibe un rayo de luz en medio de las tinieblas. —Guardad esa carta, guardadla, que yo os prometo que ella sola es bastante para desplomar el rayo sobre la cabeza de ese hombre. —Y bien, Antonio, dijo la princesa guardando la carta y mirando á Perez con ternura; ¿os quedareis aquí, no es verdad? El secretario del rey movió tristemente la cabeza y se sentó en el estrado; las últimas ráfagas del ceño que quedaban en la frente de la princesa se desvanecieron. —¡Oh! me cansa terriblemente ese Escobedo, dijo á Perez; su posicion no le ha hecho olvidar su hábito de escudero, y me asedia con sus jargadas y enfadosas fraternas sobre lo que debo á mi estado y á la memoria de Ruy Gomez; yo unas veces me río, y otras me irrita; pero ha llegado á amenazaros el miserable, añadió con orgullo la princesa. Mitabala Antonio Perez extendido y olvidado por ella de todo; tan hermosa estaba aquella mujer en su contraste de

llamarme el bueno del inquisidor. —Y luego... —Luego todo se arregló; el médico habló con el arzobispo y éste conmigo. Transigimos dividiendo muchos derechos. Yo dejé á mi tío la parte de casa que dá sobre la calle de los Mancebos, que siempre, por causa de su aspecto sombrío, ha estado deshabitada, y la Inquisicion se obligó en la persona del don Gaspar, á satisfacer cierto número de maravedises á don Guillen de Meneses, por la propiedad de esta parte del palacio. Es decir que todos hemos cedido un tanto. —Pero ese hombre, dijo Perez, no se ha prestado á recibir una indemnizacion, un trueque, y dejar la posesion entera de la casa, siquiera en gracia á una dama, á una parienta de tan alta hermosura y gerarquía? —Así parecia justo; pero el médico ó mayordomo aseguró que la casa tenia grandes recuerdos para su amo, que era anciano y estaba loco, y á tales consideraciones ha sido preciso ceder. Establecidos, pues, en la casa, mi tío con su servidumbre, y mañana, según me ha dicho el médico, llega la gente de don Guillen. He creído deber avisaros, seor celoso, y he aquí todo. —Aun falta algo, dijo sonriendo Perez. —No tal; dijo el inquisidor. —Sí, el diablo vuestro vecino.

más que yo confie en mis recursos, en lo necesario que le soy, porque Zayas no pasa de ser un hombre vulgar; apesar de mi atrevimiento, que vos mejor que nadie sabéis á donde alcanza, me estremezo. Ana mia, ante la complacencia del rey, como si pasase por mi rostro la suave escama de una serpiente. Si, es necesario que muera Escobedo, pero que la muerte le venga de arriba, de las nubes. Será necesario una tormenta, y... caerá, sí, ¡por Dios vivo! caerá! —Pero esta noche... dijo la princesa con acento dulce é insinuante variando el giro de la conversacion. —Esta noche... esta noche es imposible, porque va á venir. —¿Escobedo? dijo con desden la princesa. ¿Acaso no soy dueña de mi misma? ¿Acaso pasa de ser un criado del príncipe de Eboli, alentado por él, sacado de quieto es verdad, pero á quien yo no me veo obligada á sufrir? —No es Escobedo, dijo con acento breve Antonio Perez. La princesa se estremeció y calló. —Entonces, dijo después de un momento de silencio y con la cabeza de una mujer caprichosa y contenida, ¿á qué habeis venido aquí? —He recibido esta carta de Andalucía, y mi mayordomo está otra. —En ese caso, dijo la princesa, todos hemos recibido cartas, todos creen que

más que yo confie en mis recursos, en lo necesario que le soy, porque Zayas no pasa de ser un hombre vulgar; apesar de mi atrevimiento, que vos mejor que nadie sabéis á donde alcanza, me estremezo. Ana mia, ante la complacencia del rey, como si pasase por mi rostro la suave escama de una serpiente. Si, es necesario que muera Escobedo, pero que la muerte le venga de arriba, de las nubes. Será necesario una tormenta, y... caerá, sí, ¡por Dios vivo! caerá! —Pero esta noche... dijo la princesa con acento dulce é insinuante variando el giro de la conversacion. —Esta noche... esta noche es imposible, porque va á venir. —¿Escobedo? dijo con desden la princesa. ¿Acaso no soy dueña de mi misma? ¿Acaso pasa de ser un criado del príncipe de Eboli, alentado por él, sacado de quieto es verdad, pero á quien yo no me veo obligada á sufrir? —No es Escobedo, dijo con acento breve Antonio Perez. La princesa se estremeció y calló. —Entonces, dijo después de un momento de silencio y con la cabeza de una mujer caprichosa y contenida, ¿á qué habeis venido aquí? —He recibido esta carta de Andalucía, y mi mayordomo está otra. —En ese caso, dijo la princesa, todos hemos recibido cartas, todos creen que

más que yo confie en mis recursos, en lo necesario que le soy, porque Zayas no pasa de ser un hombre vulgar; apesar de mi atrevimiento, que vos mejor que nadie sabéis á donde alcanza, me estremezo. Ana mia, ante la complacencia del rey, como si pasase por mi rostro la suave escama de una serpiente. Si, es necesario que muera Escobedo, pero que la muerte le venga de arriba, de las nubes. Será necesario una tormenta, y... caerá, sí, ¡por Dios vivo! caerá! —Pero esta noche... dijo la princesa con acento dulce é insinuante variando el giro de la conversacion. —Esta noche... esta noche es imposible, porque va á venir. —¿Escobedo? dijo con desden la princesa. ¿Acaso no soy dueña de mi misma? ¿Acaso pasa de ser un criado del príncipe de Eboli, alentado por él, sacado de quieto es verdad, pero á quien yo no me veo obligada á sufrir? —No es Escobedo, dijo con acento breve Antonio Perez. La princesa se estremeció y calló. —Entonces, dijo después de un momento de silencio y con la cabeza de una mujer caprichosa y contenida, ¿á qué habeis venido aquí? —He recibido esta carta de Andalucía, y mi mayordomo está otra. —En ese caso, dijo la princesa, todos hemos recibido cartas, todos creen que

La Zarparrilla Del Dr. Ayer.

El Dr. Ayer... La Zarparrilla... Preparada por Dr. J. C. Ayer y Ca., Lowell, Mass., E. U. A.

La Zarparrilla del Dr. Ayer. Preparada por Dr. J. C. Ayer y Ca., Lowell, Mass., E. U. A. Medallas de Oro las en Principales Exposiciones Universales.

A los Neuropatas

La gran inmensidad de enfermedades nerviosas

que empiezan por los males de cabeza y concluyen por la apoplejía, ha resistido siempre a los esfuerzos de la ciencia...

Profilaxia y curación de las enfermedades nerviosas y de la apoplejía

alcanza ya la 2ª edición. Este libro no solamente, las explicaciones, al alcance de todos, sobre la naturaleza de la nueva terapéutica...

Madrid: Sres. Melchor García, Farmacéuticos, Capellanes No. 1. Barcelona: Sres. Vicente Ferrer y Ca., Despacho Central, Comercio 112.

Grandes almacenes de LA SULTANA

Convinieron realizar las numerosas existencias de esta antigua y acreditada casa, por acuerdo de los testamentarios de la Sociedad...

En el mismo establecimiento y en condiciones de verdadera baratura y conveniencia, continúan confeccionándose en los Talleres de Sastre...

27, Reyes Católicos, 27. Precio fijo. Ventas al contado. No se dan muestras ni géneros a vista.

Permanent Nitrate Committee

Delegacion Hispano-Portuguesa

¿Qué cantidad de nitrato de sosa (salitre de Chile) necesitan los diferentes cultivos y en qué época del año conviene aplicar este abono? La importancia del nitrato en la horticultura y jardinería...



ALIVIA HAMAMELIS DE BRISTOL Extracto - Unguento. Para toda clase de Heridas, Torceduras, Granos, etc. ESPECIFICO PARA REUMATISMO Y ALMORRANAS. TRANQUILIZA

SEGURO EL GRAN PURIFICADOR INFALEBLE ZARPARRILLA DE BRISTOL. Cada todo vicio de la SANGRE Y HUMORES EFICAZ

AGUA SALLÉS. Esta Agua sin rival progresiva e instantánea devuelvo a los Cabellos blancos y a la Barba su COLOR PRIMITIVO. Rubio, Castaño, Moreno ó Negro.

La Union y El Fenix España. Compañía de Seguros reñunidos. Demosio social: Madrid, calle Olen, núm. 1, (Pasaje de Recoletos). GARANTIAS. Capital social efectivo. 12.000.000 Pesetas y reservas. 44.022.645 Total. 56.022.645

CALAHONDA Fonda del Mar. Propietario DON FRANCISCO LOPEZ JIMENEZ. Este antiguo y acreditado establecimiento no necesita anuncios pomposos, ofrecimientos ilusorios ni competencias perjudiciales.

SOLUCION PAUTAUBERGE al CLORHIDRO-FOSFATO de CAL CIENSO TADO la consideran como el remedio más seguro y eficaz contra las ENFERMEDADES DEL PECHO

EQUIPOS PARA BAÑOS. Grandes surtidos en camisetas, calcetines, pañuelos, bañadores, albornoz, sábanas de esponja, toallas, quitasoles, medias, corsés Santos y de tul, tiras bordadas, encajes, lienzos, holandas, porcales, firlandas, batistas, brillantinas, piqués, holandas y sedas crudas, crudillos, driles, abanicos y perfumería.

Especialidad en géneros para equipos de novia. La Casa que presenta mayor surtido, vende más barato y la única en Granada que compensa a sus compradores con un regalo efectivo de TRES MIL PESETAS

ALMACENES SAN JOSÉ. Entresuelo. Plaza del Carmen, 15. Entresuelo. Una señora solicita colocación como de modista ó costurera en blanco, para la capital ó fuera de ella.

Grandes Bodegas de Vinagres y Vinos. Manuel Huertas Leiva. Ofrece al público inteligente sus solicitudes de VINAGRES por ser las mejores clases conocidas hasta el día y ser de vino puro como ninguna casa tiene.

Francisco Fernandez y Ca. Centro General de Negocios. MENDEZ NUÑEZ, núm. 12. GRANADA. Representación de Ayuntamientos, habilitación de Clases pasivas y gestión de toda clase de asuntos.

Impotencia. El Fluido vital, los vicios vitales y los vicios vitales. Perlas del Serrallo (5, 6, 25, 40 pesetas) constituyen el grupo de los grandes tónicos y restauradores de la energía genital, restablecen y aseguran. Corrigen los escapes prematuros. Nada peligroso, afirman la salud y permiten vivir en constante primavera.

Impotencia. Los Gr. restoradores heróicos curan en poco tiempo la impotencia y las pérdidas; sus potentes reconstituyentes por absozco curan hallazgos verdaderos reconstituyentes por absozco curan en poco tiempo la impotencia y las pérdidas.

nosotros somos la omnipotencia para con el rey. —Somos! esa palabra que a nuestras insinuaciones y tal vez nuestro destino, me aterra, doña Ana, ¿habeis olvidado ya que Felipe es un lobo de cuya autoridad en ciertos casos se puede usar, pero de la cual es muy peligroso abusar?

Extremoseóse Antonio Perez de modo que lo notó la princesa. —¿Y qué importa? todo os asusta, le dijo, de algún tiempo a esta parte. El arzobispo de Toledo es vuestro amigo, y nadie dirá a no saberlo que es inquisidor; su carácter es valiente, alegre; es lo que puede llamarse un hombre de bien.

trivialidad y de orgullo; imposible ó desdichosa a todo lo que no era el amor de su amante favorecido. —¡Ah! se me olvidaba, dijo dominada en uno de sus giros caprichosos; ¡sabeis, Antonio, que tenemos por vecino al diablo!

rencia Perez, pero para aceptarlos es preciso conceder... y ya os lo he dicho el rey está demasiado complacido conmigo para que yo me acerque a pedirle una gracia ó hacerle una propuesta. —¡Ah! exclamó la princesa. —Si, es preciso, dijo Perez sacando unos papeles de su cartera, que el rey firme estas dos provisiones que ya están referendadas por mí.

LOS GRANDES ESPECIFICOS. LOS MEJORES REMEDIOS. Para curar la tos, catarras, tisis, etc. Para curar la impotencia, etc. Para curar la sordera, etc. Para curar la difteria, etc. Para curar las hemorroides, etc. Para curar los males de cabeza, etc. Para curar la anemia, etc. Para curar la obesidad, etc. Para curar la diabetes, etc. Para curar la disenteria, etc. Para curar la leucorrea, etc. Para curar la melancolía, etc. Para curar la neuritis, etc. Para curar la otitis, etc.

Males del estómago. CALES MATEOS. Curan las digestiones perturbadas y porosas, hacen desaparecer las pesades que siguen a las comidas; así como también las flatulencias, etc.

Tisis. Curan las tisis pulmonares, etc. Curan las tisis pulmonares, etc. Curan las tisis pulmonares, etc. Curan las tisis pulmonares, etc.

Los buenos remedios. Tos, bronquitis, tisis, etc. Curan las tisis pulmonares, etc. Curan las tisis pulmonares, etc. Curan las tisis pulmonares, etc.

FALTA DE FUERZAS. EL HIERRO BRAVAIS. Curan la falta de fuerzas, etc. Curan la falta de fuerzas, etc. Curan la falta de fuerzas, etc.

Por no poder atender. Curan la falta de tiempo, etc. Curan la falta de tiempo, etc. Curan la falta de tiempo, etc.

Vinos y vinagres. Curan los males de cabeza, etc. Curan los males de cabeza, etc. Curan los males de cabeza, etc.